
札幌グリーンライオンズクラブ１０月第２例会 

（３役担当 通算第６１４回） 

会長スローガン 

健やか グリーン 

 

２０２０年１０月２３日(金)１８：１５於：三越４階ライラック 

1． 開会ゴング並びに会長挨拶                  会長 Ｌ工藤 修  

２．国歌「君が代」並びに「ライオンズヒムの歌」 

３．“ライオンズの誓い” 

４．審議事項 

５．「薬物乱用防止教育認定講師養成講座」の報告        第二副会長 Ｌ大塚 周雄 

６．「ＩＴセミナー」の報告                  Lテーマー Ｌ岡山 豊昌 

７．アワードピンとマイルストーン・シェブロンの贈呈 

   Ｌ山本 弘詔 ４０年 

８．３３１Ａ地区ガバナーＬ諏訪昭三より ＭＪＦ献金のお礼 

   Ｌ高野 倫行 

９．幹事報告                         幹事 Ｌ山口 雅徳 

 １）２０２０～２０２１年度第一副地区ガバナー就任について 

 ２）2020年度ＧＳＴ＆ＦＷＴ合同 糖尿病予防啓発セミナーについて 

１０.その他 

１１．テール・ツイスタータイム               テール・ツィスター  Ｌ山田 一

男 

１２．出席率の発表                     会員委員長   Ｌ浅水 正 

１３．“また会う日まで” 

１４．ライオンズ・ローア並びに閉会ゴング          会長   Ｌ工藤 修 

 

 

L工藤会長 開会挨拶とゴングでスタート     L忠海ライオンズの誓い。入場 6番目でご指名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



L大塚 薬物乱用防止セミナー報告。昔はシンナー L岡山 ITセミナー報告。クラブ情報はサヴァ 

だったが大麻使用増加との事。危険ドラッグは販売 ンナで分かる。 

店が無くなり地下組織に潜伏。  

   
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L山口 幹事報告。11月の糖尿病セミナー案内。  ウィサーブは 13番目入場の L山田。 

我クラブで患者 5~6人？L工藤が聴きに行きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L大塚から最近の葬儀状況報告。個々人が来場し  テール・ツイスタータイムは L山田。メークア 

焼香済ませ個々に帰るスタイルが増加。一同に会  ップドネーションも戴きました。ありがとうご 

しての廻し焼香が減って来ているとの事。     ざいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席率発表。会員委員長 L浅水。58.3% 前回   今回も L前田からお漬物のご提供戴きました。 

補正出席率 62%でした。70%目指して・・・    良い塩梅です。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆例会トピックス（ドネーション袋記載コメント） 

・L竹内前会長：真駒内 CC、シャムロック GCで行われたコンペで 2週連続優勝との報告がありまし

た。凄い人が居るんですね。 

・L浅水：明日から天気悪く週末の試合が無い。今晩吞むぞ！ 

 

◆豆知識 

LCIFクラブシェアリング交付金制度が一昨年から創設されました。 

各クラブ無指定寄付金額の 15%をクラブ事業の資金源となる交付金です。交付対象事業・交付可能

額は諸条件ありますが寄付金額の 15%。 

我がクラブ MJF300%を達成しました。今年度約 4,500 ドル戴く事が出来、青少年意見発表大会費

用の一部とすべく動いています。 

個人的見解ですが、ドネーションが目に見えるカタチで自分たちの奉仕事業に帰って来るのは良い

制度と思って居ます。（文責 L工藤） 

 

◆中島公園キタラ前に CN１５で植樹したヤマモミジ。青空に紅葉が映えています。密を避け、マスク・

手洗い・検温・・・多くの自制で心内向きになりがちですがマイペース回復の一時になり得ます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


